



LE NOBLAT AQUATIQUE CLUB

Affiliés à la Fédération Française de Natation
Club Labellisé « Animation » & « Développement »

COMMUNIQUE « Reprise des Activités »

Chers Adhérents, Chères Adhérentes,

Nous espérons que vous et vos proches continuez de vous porter en bonne santé dans ces temps de crise sanitaire qui perdure.

Comme tout à chacun nous suivons les actualités et ses multiples évolutions, de dates, de modalités, et nous tentons parmi toutes ces informations de nous organiser au mieux, afin de pouvoir envisager sereinement la reprise de nos activités et vous accueillir dans les meilleures conditions.

Nous espérons pouvoir reprendre le 16 décembre et rattraper un peu de ce retard pendant les vacances de Noël, mais cela ne sera pas possible. Malheureusement, suite à une dernière réunion lundi matin et n'ayant toujours pas les décrets d'application la Communauté de Communes qui a la gestion de cet espace ne nous permet pas de pouvoir profiter des bassins. **Le président et les élus de la communauté de communes ont décidé de fermer la piscine dès vendredi 18 Décembre midi jusqu'au 3 Janvier 2021, pour réduire les couts de fonctionnements et énergétique de l'équipement.**

Aussi, nous vous informons que la reprise des entraînements pour l'ensemble des adhérents mineurs se déroulera à compter du Lundi 04 Janvier 2021, (sous réserve de modifications des mesures sanitaires par le gouvernement) avec un planning qui devra s'adapter aux conditions du nouveau couvre-feu qui entre en vigueur ce 15 décembre.

Même si nous essaierons de perturber le moins possible l'organisation habituelle des groupes, il nous faudra aménager temporairement les horaires et jours des groupes. Nous avons également une pensée particulière pour nos Adultes qui ont été les premiers impactés par les mesures gouvernementales et ils le resteront encore jusqu'au 20 Janvier.

Soyez assurés que nous sommes tout aussi impatients que vous de nous retrouver, et nous espérons sincèrement que la reprise du 04 Janvier se fera sans discontinuer jusqu'à la fin de saison.

Un planning de rentrée relatif aux jours et heures de cours qui aura été élaboré dans le respect des procédures sanitaires et du couvre-feu vous sera communiqué pendant les vacances scolaires.

En attendant, nous ne pouvons que vous inviter à rester prudents, à continuer de respecter les gestes barrières, et nous vous souhaitons à toutes et à tous ainsi qu'à vos proches, de belles fêtes de fin d'année.

Bien cordialement

Thierry Bellangeon
Président du Noblat Aquatique club
Le Comité Directeur et l'Entraîneur du Nac

